

Ä1 Das Festhalten an der E-Mobilität im Individualverkehr ist keine Antwort auf die Klimakrise!

Antragsteller*in: Tom Ritter (KV Teltow-Fläming)

Änderungsantrag zu A10NEU

Nach Zeile 63 einfügen:

- Die GRÜNE JUGEND betont, dass Tesla kein Freund im Thema Klimaschutz darstellen kann. Es gibt auf einen endlichen Planeten, kein unendliches Wachstum. Wir brauchen für einen Klimaschutz ein Umdenken, wie wir Wirtschaften und Leben. Der Kapitalismus hat ausgedient und wir benötigen einen Wandel. Ein neoliberaler profitorientierter Mega-Konzern wie Tesla hat nicht den ökologischen Aspekt im Vordergrund, sondern das Geld.

Begründung

Mündlich

Informationen zum Lesen: z.B.

<https://www.rubikon.news/artikel/mythos-gruner-kapitalismus>